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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Напряженно-деформированное состояние облицовки навесных фасадных систем из фиброцемента».
Данная работа посвящена исследованию напряженно-деформированного состояния облицовки из фиброцементных плит при совместной работе с каркасом навесной фасадной системы (НФС).
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Разработка методики и проведения испытаний по определению несущей способности точек крепления фиброцементных плит на скалывание при различных краевых расстояниях и на отрыв через голову элемента крепления.
2.	Разработка методики и проведения испытаний по определению несущей способности фиброцементных плит в составе НФС на действие равномерно-распределенной нагрузки.
3.	Численное моделирование и расчет конструкции НФС с облицовкой фиброцементными плитами в ПК SCAD Office 21.1.
4.	Сравнение результатов экспериментального исследования и численного расчета.
5.	Разработка рекомендаций для проверки фиброцементных плит по I и II группе предельных состояний при рабочем проектировании НФС.
При решении поставленных задач применялись методы лабораторных испытаний, численного расчета при помощи метода конечных элементов и сравнительного анализа.
В результате проведенных испытаний точек крепления были получены возможные типы отказа, а также значения несущей способности данных креплений панели к несущему каркасу НФС. При испытаниях полноразмерных образцов на действие равномерно-распределенной нагрузки, было построены зависимости прогиба панели от величины действующей нагрузки и определены предельные нагрузки, при которых наблюдалась потеря несущей способности панелей в результате образования трещин в районе точек крепления к каркасу НФС.
На примере численной модели испытательного стенда НФС показан порядок проверки облицовки по I и II группе предельных состояний, который можно использовать в ходе рабочего проектирования навесных фасадных систем с облицовкой фиброцементными плитами.
        

        
          The theme of the final qualification work: "The stress-strain state of the cladding of curtain wall systems of fiber cement".
This work is devoted to the study of the stress-strain state of fiber cement panels when working together with the carrying frame of curtain wall system.
The research set the following goals:
1. Development of a methodology and testing to determine the bearing capacity of fastening points of fiber cement board for shear fracture at various distance from the edge of the panel and wrest out the panel through the head of the rivet.
2. Development of methods and testing to determine the bearing capacity of fiber cement board in the composition of curtain wall system when exposed to of a uniformly distributed load.
3. Numerical modeling and design analysis of the facade fragment by means of finite element method (FEM) realized in SCAD Office 21.1 software package.
4. Assessment of the convergence of the results of experimental research and numerical calculation.
5. Development of guidelines for calculation fiber cement boards according to ultimate limit state (ULS) and serviceability limit state (SLS) criteria during the detailed design of curtain wall systems.
In solving these tasks, the author used methods of laboratory testing, numerical calculation by means of finite element method and comparative analysis.
As a result of tests of the fastening points, possible types of structural failure were obtained, as well as the values of the bearing capacity of fastening points these panel to the carrying frame of hinged facade systems. When testing full-sized panels for the action of a uniformly distributed load, the dependences of the deflection of the panel on the value of the applied load were built. Also, the ultimate loads were determined at which the loss of the bearing capacity of the panels as a result of cracking was observed in the area of fastening to frame of hinged facade system.
The example of a numerical model of the test bench of the curtain wall system shows the procedure for checking the cladding according to USL and SLS criteria, which can be used during the detailed design of hinged facade systems with cladding with fiber cement boards.
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